



一年で一番寒い時期ですが、快晴の日の太陽の明るさは、春が近くなって来たのを感じさせますね。

このニュースレターは、電子入札用ICカード購入をして頂いたお客様、当社とお取引のあるお客様、私と名刺交換して頂いた方へお送りしています。

IT関連の情報やニュース、気になる製品等をお伝えいたします。お気軽にお読みください。
宜しければ社内回覧などして頂くと励みになり、嬉しくなります。

パソコンの電源は毎日切っていますか？

先日、知り合いからノートパソコンの調子が悪くなりキーボードもマウスも動かないと連絡がありました。「一度、パソコンの電源ボタンを5秒以上長押しして切って再起動してください」と言ったところ、



「電源ボタンってどれ？」との返事。
毎日パソコンの電源を切った事ないのか確認したところ、液晶画面を閉じるだけとの回答にビックリ！

ノートパソコンの液晶画面を閉じると、パソコンが眠っている状態（スリープモード）になり、液晶画面を開くと以前使っていた状態になります。会議や接客など一時的に液晶画面を閉じるのは問題ありません。

毎日パソコンの電源をOFFしなると動きが重くなる！

メモリの管理がとんでも無く下手なアプリケーションが有ったり、正常に終了せずゴミとしてメモリに残る事が有ります。毎日電源を切らずにパソコンを使い続けると、使えるメモリが不足して、代わりにハードディスクをメモリ代わりに使うようになりパソコンの動作がもっと遅くなります。その状態で使い続けると次はWindows そのものが壊れ始めます。この状態になれば、復旧方法はリカバリ（初期化：購入した時の状態に戻す）しかありません。

電源を切れればシャットダウン時に開放され、完全に切れてしまえば次回起動時はメインメモリが空の状態から始まります。



毎日パソコンの電源をOFFしない危険性！

ノートならまだしもデスクトップではマザーボード、電源ユニット、グラフィックボードから発火や発煙の可能性有り。リコール品では無くともコンデンサやコイルが満載され熱の影響を受けます。

湿気でショートしたりホコリが燃える、コンデンサ爆発、コイル燃焼と吹き飛びなど、故障例が有る為、個人的に不在時に電源を入れて放置する方が怖いと思います。

ワンポイント

- ・毎日一度はパソコンの電源を切らないと、パソコンの動作が遅くなる。
- ・長期間、パソコンの電源を切らないで使い続けれると、Windows が壊れる可能性がある！

～ 【新製品】東芝・法人向けデスクトップパソコン ～

パソコン販売不振（特に個人向け）で、撤退したメーカーが多くなりました。国内パソコンメーカーで安心出来るのは「富士通」と「東芝」くらいしか残っていません。法人用パソコンは価格より品質を重視します。



「ネットニュースより抜粋」

東芝は1月20日、法人向けモデルとなるスリム筐体採用デスクトップPC「EQUIUM 4060」を発表、本日より販売を開始する。本体構成および搭載OSの差異により各種バリエーションを用意、価格は20万6000円から（Celeron G3900搭載／Windows 10 Pro 導入モデル、税別）。

OSとしてWindows 10を導入したオフィス向けPC（Windows 10 Anniversary Update 適用済み）で、プロセッサとしてCeleron G3900 およびCore i3-6100／同 i5-6500／同 i7-6700の

搭載に対応。またWindows 7 Professional／Windows 8.1 Pro 導入モデルの販売も継続して行われる（ともにWindows 10 Pro ライセンスからのダウングレード適用による）。

東芝はノートパソコンのみしか販売していませんでした。法人向けデスクトップPCの販売は久々です。購入時にカスタマイズ出来るかは不明です。数カ月もすれば価格も下がってくるでしょう。

～ 袋ラーメンに〇〇を足すと旨くなる！ ～

小腹が減ったときにパッと作れて美味しい袋ラーメン。一食数十円で購入でき、お湯で煮て麺と付属のスープ粉を入れるだけで数分で食べられるので、自宅に常備している人も多いのではないのでしょうか。

とんこつなど自宅で作るのも難しく、粉末スープでの再現も限界がある味は、コクが足りないと感じることもしばしば。でも、味を足そうとすると、しょっぱくなりすぎたり。



1. まずは、普通に袋ラーメンを作る

水を入れ、乾麺を投入してラーメンを作ります。

水の量は、通常よりもコップ1/5（30cc・大さじ2杯程度）くらい少なめにするとう味が薄まりません。



2. 完成直前に火を止め、牛乳を大さじ2杯程度入れる

そして完成直前に火を止め、コップ1/4（30cc・大さじ2杯程度）程度の牛乳を入れるだけでOK！最初に牛乳を入れて沸騰させると、モコモコの泡がでたり、牛乳の味が全面に出がちなので、調理の最後にあまり火を入れないように少量足すのが良いようです。

ただ、あまり牛乳を入れすぎるとミルクポタージュのような香りと風味が入ってくるので、あくまで隠し味程度に押さえて入れると良いようですよ。

この袋ラーメンに牛乳をプラスする方法に合うスープは、シンプルなしょうゆ味などより、元々コクがウリのとんこつや味噌、ちゃんぽんなどがオススメ。しお味もすこし洋風のテイストが加わり意外なおいしさになります。

～ 編集後記 ～

福岡市南区花畑の免許試験場で免許の更新をしました。前回の免許更新時は、駐車場の空きを探すのに苦労しました。今回は、試験場の裏側に駐車場が拡張されていて、余裕で停められました。更新手続きの書類作成→視力検査→写真撮影まで10分程度で終わりました。30分の講習後、新しい免許証受け取ったら終わりです。タイミングが良ければ、1時間以内で免許証の更新が終わります。行政の方々も色んな改善を行い、スムーズな手続きになり感心しました。

記 奥村